
 

Procès-verbal de réunion de bureau du 10/12/2024 

MEMBRE CA FONCTION PRESENT ABSENT 
EXCUSE ABSENT 

FREDERIC BAUDRY CO PRESIDENT X    
CLAUDE LECOMTE CO PRESIDENT X    
JEAN PHILIPPE SOMMEREISEN ADJOINTS AUX PRESIDENTS X    
MARINE EGRON CORRESPONDANTE CLUB X    
VALENTINE BERTAUD SECRETAIRE GENERALE  X   
HELOISE FORCARI SECRETAIRE ADJOINTE X    
FLORIAN LOULERGUE TRESORIER ADJOINT X    
MOHAMED MASMOUDI TRESORIER GENERAL X    
WASSIM BAHADDOU ARBITRAGE  X   
SYLVAIN JAUMOUILLE PARTENARIAT  X  

LOUIS VISSUZAINE EVENEMENTIEL X   

 

MEMBRE COMMISSION  PRESENT 
REGIS DORE BAR   
GAETAN LEVEAU BAR   
MOHAMED FARID ABLY EVENEMENTIEL   
BAPTISTE HAURET EVENEMENTIEL  
QUENTIN LEFEAC EVENEMENTIEL  
MAGALI PATRON EVENEMENTIEL  
SARAH ANGELES MATERIEL EQUIPEMENT  
DAVID CLEMENT MATERIEL EQUIPEMENT  
YOAN DEGIEN MATERIEL EQUIPEMENT  
YOAN GRAIZEAU MATERIEL EQUIPEMENT  
GAETAN FOREST PARTENARIAT  
BERTRAND ROBERT PARTENARIAT  
JEAN CHARLES DENION TECHNIQUE X 
THIERRY LE BERRE TECHNIQUE  
FREDERIC PIRAUD TECHNIQUE  

 

SALARIES PRESENT ABSENT 
EXCUSE ABSENT 

JULES PATRON X    
JULIEN PITON  X   
LEO SEYEUX X    

N° 7 



 

Ordre du jour : 

 Tournoi de Pontivy (pas retenu) à la place Tournoi de Cancale 
 Bilan soirée du 25 Janvier et tournoi du 8/2 
 Problème rencontré sur les -11 m 
 Point soirée partenaire 
 Point porte clé 
 Divers 

Tournoi de Pontivy (pas retenu) à la place Tournoi de Cancale : 

L’équipe des U13F n’a pas été retenue pour le tournoi de Pontivy cette année mais ils sont prioritaires 
pour l’inscription de l’année prochaine. Baptiste demande que l’argent récolté pour le tournoi soit mis 
de côté pour le financement du tournoi 2026. Le bureau est OK 

 

Concernant le tournoi de Cancale :  

 Il se déroule le jeudi de l’ascension 
 C’est 70 euros pour les 2 équipes 
 Demande de remboursement du club pour l’essence des parents qui emmènent ou pour le 

minibus 
 Et prise en charge du repas du retour 

Le bureau est OK 

 

Bilan soirée du 25/01/2025 : 

La réunion de bilan de la commission évènementielle a lieu le mardi 11/02/2025. 

Il y a tout de même eu des retours positifs, le traiteur était bon. 

Les présidents du club félicitent et remercient tous les bénévoles qui ont organisé cette soirée. 

 

Tournoi du 08/02/2025 : 

Le tournoi a fait un chiƯre d’aƯaire de 2200€, ce qui donne un bénéfice d’environ 1770€ 

Il reste des paninis qui pourront être servis à la triangulaire des séniors 

Les retours des clubs participants étaient très positifs 

 

Problème rencontré avec l’équipe des U11 

Lors d’un match entre les U11 du Vignoble Hand Ball et Saint Herblain, il y a eu un souci. 

Le parent d’un joueur a eu des paroles un peu dures en tant que spectateur du match. 

La pression est montée entre les coachs des 2 équipes. 

Les arbitres ont bien maitrisé le match et à la fin, les joueurs sont allés dans le vestiaire. 



Les adultes ont continué les échanges et le coach de Saint Herblain en est venu aux mains avec le 
parent spectateur.  

Il est envisagé par le bureau de rencontrer les parents et coach de l’équipe des U11 pour clarifier la 
situation. 

Il est aussi prévu de prendre contact avec le club de Saint Herblain pour que les prochaines 
rencontres se passent au mieux. 

Il est rappelé que les parents et les coachs doivent montrer l’exemple aux plus jeunes. 

 

Soirée des partenaires 

 

La soirée des partenaires est prévue le 06/03/2025, à 19h30 à Happy Pôle. 

22 partenaires sont invités, ainsi que les présidents, vice-président, trésoriers et les seniors qui sont 
en relation avec des partenaires. 

Pour l’instant, 4 personnes ont répondu. 

La soirée se déroulera avec une présentation du club, suivi de jeux pour que les participants puissent 
échanger. 

 

Le 06/03, il y a aussi les Interpoles, compétitions qui réunissent les meilleurs joueurs par région.  

Le match à Bouguenais à 17h00 est entre Auvergne Rhône Alpes et Pays de la Loire. Il y aura Julien sur 
le banc. 

A voir pour proposer aux partenaires d’assister au match.  

Jean-Philippe sera sur place. 

 

Portes Clés : 

 

Léo se renseigne pour connaitre la date de livraison 

 

Salle Sévria :  

La mairie de la Haie Fouassière a fait une réunion en urgence vendredi 07/02/2025.  

 ChauƯage : la panne est dû à la vanne de gaz qui était fermée suite au boitier fracturé. L’arrivée 
du gaz s’était donc mise en défaut. 
Les personnes d’astreinte n’étaient pas formées pour régler ces problèmes, ils vont faire des 
formations. 
 

 Les infiltrations d’eau dans la salle sont apparemment visibles depuis le week-end du 25-
26/01/2025. 
Pour l’instant la salle est fermée pour la réfection du sol.  

3 Scénarios sont envisagés :  



- Déplacer le terrain de basket car le problème d’eau se trouve dans leur raquette et est très 
gênant. Seul le but des gardiens de hand est encore impacté. 

- Reprendre la structure et réparer les infiltrations 
- Détruire et refaire 

En fonction de l’option retenue, les travaux ne seraient pas eƯectués avant 2027. 

Pour l’instant le coût estimé est de 1200€. 

 

Frais kilométriques des parents : 

 Les coachs, les membres du bureau ainsi que les parents qui sont désignés en tant que voiture pour 
les matchs peuvent se faire rembourser les frais (sous forme de dons au club déductibles) 

Il suƯit d’en faire la demande pour remplir un document. 

 

Accident de retour de match des U16-région : 

Un accident sur la route du retour du match Vignoble/ Chateaubriant a eu lieu. 

Jean Philippe a contacté la CUMP (Cellule d’Urgence Médico Psychologique)  

Ils sont intervenus le jeudi suivant, la mairie de Vertou avait mis des salles a disposition. Des groupes 
ont été faits et ils ont été reçus de 18h30 à 21h00, avec un suivi individualisé pour certains. 

Cette prise en charge était nécessaire et a été appréciée. 

 

 

 

Fin de la séance à 23h00 – Prochaine réunion le mardi 11/03. 

 

 


